



安倍暴走政治はね返す いのちと暮らし大切な政治の実現を!

市民・
野党で

日本共産党参議院議員

岩渕

いわぶち 友

国会報告

原発ゼロを決断し再エネへの転換を

原発事故の責任果たせ!

営業損害賠償の実態を
初めて明らかに

賠償の値切り、打ち切りを一貫して厳しく追及。経済産業委員会で東電社長に迫り、追加賠償は600件請求(7月末で700件)のうち1件のみであることを明らかにさせました。



福島県農民連・首相官邸前で

隠ぺい、改ざん、ねつ造、圧力、セクハラ、文民統制崩壊

政#Me Too陣へ 野党合同院内集会

2年間で45回
質問・討論等

福島第2原発廃炉を決断させる!

県民の世論が東京電力を追い詰めた結果です。これまで福島県民の総意、切実な要望である廃炉の決断を繰り返し迫ってきました。引き続き、確実な廃炉を迫っていきます。

原発の送電線「空押さえ」追及

未完成の原発も「フル稼働扱い」初めて認める

東北電力が、再エネ発電事業者の送電線への接続を拒否している問題で、経産省は女川、東通など停止中の原発のみならず、未完成の大間原発まで「フル稼働」として送電線の枠を押さえていることを、国会で初めて認めました。「原発をベースロード電源に位置づけていることが、再エネの本格導入を妨げている」と厳しく批判。

2018年秋号

発行・いわぶち 友・国会事務所 〒100-8962 東京都千代田区永田町2-1-1 参議院議員会館1002号室
☎03-6550-1002 FAX03-6551-1002

国会に送り出していただき2年。隠ぺい、ねつ造、改ざん、圧力、セクハラなど、民主主義を土台から壊す異常事態のなか、疑惑にフタをしたまま、「働き方改革」一括法、カジノ実施法などの悪法を次々強行させてきた安倍政権。

一方で、市民と野党の共闘も大きく広がりました。安倍政権が進める憲法改悪を許さず、憲法を暮らしに生かす社会の実現めざして頑張ります。

野党共同で20本の法案提出

原発ゼロ基本法案



「原発ゼロ・自然エネルギー社会を求める市民の声～エネルギー基本計画」署名共同提出・院内集会

被災者生活再建支援法改正案



国会内集会で請願署名受取



「原発ゼロの未来へ 福島とともに
全国集会」パレード(銀座)



安倍9条改憲
NO! 3千万人
署名(新宿)

●HP更新中
<http://iwabuchi-tomo.jp/>



人権侵害許さない



財界の要望のままあらゆる規制を凍結する生産性向上特措法等の問題を追及。首相官邸へのさらなる権限の集中を批判、ビッグデータの支配によるプライバシー権侵害、ライドシェアといった「雇用関係によらない働き方」による無権利雇用の拡がりなど、「国民の安全や安心、命をも脅かしかねない」と厳しく追及しました。

青年とともに

働き方、学費、安保法制、憲法など、一緒に考えてきました。これからも、ともに行動します。



「若ものリアルボイス」
(宮城・大河原町)



DAPPE 安倍政権の暴走に抗議 (福島)

消費税増税STOP!



消費税をなくす青森市の会
総会&学習会



中小企業庁長官への要望 (全国商工団体連合会) に同席



消費税10%
NO!
10%増税中止を求める宣伝
(新宿) 消費税廃止各界連絡会

男女平等の推進を

「政治分野における男女共同参画推進法」成立!



議員連盟の皆さんと

復興特・参考人質疑 7年ぶりに実現!

参議院東日本大震災復興特別委員会で、原発事故により福島から避難されている方の声を直接聞く参考人質疑がやっと実現しました。今後も、当事者の声を聞く場を設けるよう求めています。

東北、北海道の願いを国政に

JR北海道 国の責任で維持・存続を

国土交通省に要請



北海道 政府交渉



東北ブロック 政府交渉

イージス・アショア 配備許さない!



穀田恵二衆院議員と配備計画候補地とされる秋田市を視察

地方議員団 地元の皆さんと

力を合わせて



巨大風力発電・集中立地
計画中止!



汚染土利用・撤回させる

「遠野町の環境を考える会」の皆さんと、現地を調査。(福島県・いわき市遠野町)

除染で出た汚染土を道路造成に利用する計画(環境省)が、地元の皆さんとの反対で事実上、撤回に。(福島県二本松市)